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• 今年度のcERLに関して 
• 外部への働きかけ 



今年度のcERLに関して 

• 4月28日のcERL建設（加藤氏取りまとめ）で、

作業内容に関して打合せされ、当面休止安
全に状態とするように作業および最低限の必
要予算の配分が行われた。 
 



外部への働きかけ 

• JST関係にチャンネルを持つ方と、連休前に

「未来社会創造事業の重点公募テーマ提案」
に関する説明をおこなった。 

• 来週に経産省関係の方と相談をする予定。 
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